

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## BOULEVARD

### Tim Mälzer ist nun offiziell ein „Gourmet“



Wien – Das Kulinarikmagazin *A la Carte* verleiht alljährlich Preise, „Trophée Gourmet“ genannt. Donnerstag war es in der Hofburg wieder so weit. TV-Koch

Tim Mälzer wurde für sein Lebenswerk ausgezeichnet. Ebenfalls geehrt: die Köche **Konstantin Filippou** und **Uwe Machreich**, Kaviarproduzent **Walter Grill**, Gastronom **Martin Pirker**, Winzer **Karl Alphart** und das Schweizerhaus im Wiener Prater. (corti)